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Comité de Loire-Atlantique de Tennis de Table 

 

 

Compte-rendu Bureau  
du mardi 12 septembre 2023 

à la Maison des Sports de Nantes 
 

 
Présents : 
 

Valérie BRONSART, Jean-François CARADEC, Patrice GUICHARD, Claude LE BORGNE, Jacques MARIN, 
Sonia PRODHOMME, Pauline RADIGOIS, Samuel RICHARD  
 

  
  

Ouverture de la séance à 19h00 
 

1. Nouvelles de la Présidente – Sonia PRODHOMME :  
 

• Participation à la réunion d’attribution de subvention au titre du PEC (Plan Emploi Club) pilotée par la 
Ligue, le vendredi 25 août. Le club d’Orvault se voit ainsi attribuer 5000 € par an pendant 3 ans à partir 
de septembre 2023 pour l’embauche d’un 2ème éducateur sportif à temps plein. 

• Participation au 50ième anniversaire du club la Pazenaise, le samedi 26 août. Claude LE BORGNE et 
Sonia PRODHOMME représentaient le Comité. Très belle organisation et soirée sympathique en 
présence du club allemand jumelé avec Ste Pazanne. 

• Embauche de Matéo FADET en apprentissage pour une durée d’un an, à partir du 4 sept 2023 sur un 
poste de chargé de développement commercial. Matéo a déjà travaillé 3 mois pour le Comité en tant 
que stagiaire. 

•  Le CDOS lance des réunions en vue de préparer des temps forts pour célébrer les JO de Paris 2024. 
Sonia PRODHOMME participera à celle du 14 septembre. Il est important que le Comité se positionne 
sur ce type d’évènements et étudie toutes les propositions d’animations. 

• Invitation au 50ème anniversaire du Club du Pellerin, le samedi 16 septembre. Claude LE BORGNE et 
Jean François CARADEC représenteront le Comité. 

• Mise à l’honneur de 3 jeunes du département – médaillés aux Championnats de France Jeunes en 
Avril et mai dernier – à l’occasion du Top Départemental à Mangin, le samedi 16 septembre à 12h. 

 

2. Point sur les finances – Jean-François CARADEC 
 

• Le 11/09/2023, la Vérificatrice aux Comptes, Sandra SAIL, est intervenue au Comité en vue de 
l’Assemblée Générale.  

• Le Trésorier Général, Jean-François CARADEC, fait part d’un résultat de 7032,00 € sur l’exercice 2022-
2023, au lieu de 74,00 € prévu. Il remercie chaleureusement les membres de la Commission des 
Comptes de Gestion. 

• Claude LE BORGNE souhaite connaître les modalités de remboursement des JA2 : coût de la 
formation : 200,00 €. Valérie BRONSART demande à revoir le processus de prise en charge des frais 
de formation qui est peu clair. Sonia PROD’HOMME et Claude LE BORGNE établiront un tableau de 
prise en charge des frais de formation et des tenues d’arbitre. 

• Valérie BRONSART indique un potentiel problème sur le tarif des stages féminins. Le Bureau entérine 
la proposition de laisser la journée à 9 euros et la ½ journée à 6 euros. 

• Concernant la licenciation, au 12 septembre, il y a 3200 licenciés ce qui nous place 8 jours en avance 
sur la saison précédente. Il convient, néanmoins, d’attendre la J1 pour avoir une idée précise. 
 



 

 

2  

3. Préparation de l’Assemblée Générale 
 

L’Assemblée Générale du Comité de Loire-Atlantique se déroulera comme prévu le vendredi 29 septembre 
2023 à Saint-Nazaire Léon Blum, Gymnase d’HEINLEX rue Pierre-Marie Juret à partir de 19h30. Accueil des 
clubs, pointage et stands d’information à 18h00. L’ordre du jour est validé. Le Secrétaire Général enverra 
jeudi 14 septembre 2023 les convocations officielles aux clubs. 
Claude LE BORGNE s’est rapproché du club de Saint-Nazaire Léon Blum pour l’organisation matérielle : Le 
CDTT 44 fournira le vin d’honneur. Le club a trouvé un traiteur après l’AG (ASSYA). Le forfait repas est aux 
environs de 25 €/personne. Attention : Aviser les clubs des travaux en cours à l’arrivée à Saint-Nazaire. Des 
retards conséquents peuvent s’en suivre. Préférer le passage par le sud Loire. 
Points particuliers 

• 1 demande de vœux émanant du club de Saint-Colomban au sujet de la licence dirigeant. Claude LE 
BORGNE obtient l’accord du Bureau sur la réponse à apporter. 

• Mérite Départemental : Le Secrétaire Général a enregistré 6 demandes. Elles sont validées par le 
Bureau. Il lui appartiendra également de répertorier les médaillés depuis 3 ans pour que Patrice 
GUICHARD puisse actualiser le site des médaillés du CDTT 44. 

• Pas de candidatures nouvelles pour ces élections. Une féminine pourrait être intéressée 
ultérieurement. 

• Pour les récompenses, 1 diapo + chèque 

 
4. Actualité du développement - Samuel RICHARD – Valérie BRONSART : 
 

• Féminine s : Valérie BRONSART se félicite de l’arrivée de 4 nouveaux clubs dans le championnat 
féminin + engagement d’1 équipe supplémentaire, ce qui porte à 22 le nombres d’équipes en 
championnat départemental féminin. La Présidente et l’ensemble du Bureau se réjouissent de cette 
excellente nouvelle, signe révélateur du travail accompli par la commission. 

• Bilan de l’été ping : Une fois de plus, nos animations estivales ont été un très grand succès malgré 
l’annulation pour cause de tempête du ping plage de Saint-Nazaire. Très bon bilan pour Pornichet, 
Saint-Brévin et Tharon. Concernant Sentez-Vous Sport qui se déroulait exceptionnellement cette 
année sur le parking du magasin Décathlon de Vertou, bon bilan également avec 158 licences 
évènementielles effectuées le samedi et 101 le dimanche. A noter que l’animateur-speaker a été bien 
apprécié. 

• Loisirs : Samuel RICHARD fait un retour sur l’analyse du sondage club concernant la pratique loisirs 
d’où il découle que les pratiquants souhaitent une mise en relation, entrainements en commun avec 
d’autres clubs mais pas de circuit « loisirs ». Il est également demandé d’améliorer la visibilité par la 
création d’un référent loisirs par club. 1 page d’inscription avec un lien sur le site du CDTT 44 est 
également souhaitée. Dans les actions programmées : Mise en place d’un grand tournoi loisirs samedi 
13 janvier 2024 et création d’un After Work Ping Loisirs 4 jeudis soirs dans 4 salles du département 
(dates à définir) 

• Prévoir : retour d’expérience – affichage – campagne de SMS. Mettre Matéo FADET à contribution. 
  

5. Sportive : démarrage de la saison 2023-2024 – Claude LE BORGNE – Pauline RADIGOIS 
 

• 22 équipes en D4 

• 4 nouveaux clubs avec 5 nouvelles équipes au total en championnat féminin 

• Jeunes : fin des engagements mercredi 13 septembre minuit 

• Corpos en cours 

• Vétérans en cours 

• Trophée Wack Sport en cours 

• Top 16 départemental week-end 16-17 septembre 2023 : Souci avec les séniors. Organisation St-
Julien 

• Mutations et transferts en hausse 

• 1 nouveau club est créé : l’Espadon du Croisic. Le Bureau souhaite la bienvenue à ce nouveau club et 
formule des souhaits de bonne réussite. 
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• 1 club disparait faute d’adhérents : Soudan 
Patrice GUICHARD s’interrogeait sur d’éventuelles difficultés à inscrire des équipes supplémentaires en 
jeunes. Pauline RADIGOIS n’a pas eu connaissance de problème. 

 
6. Projection sur le mandat 2024 - 2028 

 
Les élus échangent sur leur avenir au sein du Bureau et du CODIR pour le prochain mandat. 

 
7. Questions diverses 

 
• Rupture du contrat de maintenance avec la société ULTRASYD de Pornic 

• Orvault déplore la perte de sa salle pour la J1 et cherche des solutions de remplacement 

• Valérie BRONSART rapporte que le club de Joué-sur-Erdre recherche un n° d’agrément DDCS du 
Comité. La Présidente, Sonia PRODHOMME rappelle que cet agrément ne pourrait être exigé que 
dans le cadre de l’organisation de pluri-activités, ce qui n’est jamais le cas pour le Comité. 

• Pauline RADIGOIS rapporte la demande de Soksane HOR qui déplore que les Pings Plages se déroulent 
toujours en semaine. Il est rappelé que de nombreux inconvénients résulteraient d’1 organisation le 
week-end (bénévoles pas disponibles, personnels municipaux en nombre réduit et pas forcément 
disponibles, chassé-croisé des vacanciers sur les routes, bouchons routiers prévisibles …) 

 
Fin de séance 22h10 

    
La Présidente,                   Le Secrétaire Général, 

 
 

                  Sonia PRODHOMME                       Jacques MARIN 
   


